

Trabajador muere en explosión accidental en región de Coquimbo

Un minero falleció la tarde de este lunes en la región de Coquimbo, tras caer a un pique mientras manipulaba explosivos. Preliminarmente, esa sería la causa de la detonación accidental que provocó el desprendimiento de gran cantidad de tierra y rocas, las que cayeron sobre el trabajador. Personal del Cesfam de la comuna de Canela, con apoyo de Carabineros, Bomberos y unidades especializadas en rescates de Combarbalá, llegaron hasta el sector de El Tomé, donde iniciaron las labores de rescate. Paralelamente, un equipo de fiscalizadores del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) evalúa el cumplimiento de protocolos de seguridad.